

und deshalb entstand in dem Café ein allgemeiner Aufruhr. Man umringte und bestaute die nackte Dame, erklärte sie für geistesgestört und schrie nach der Polizei.

Diese, die ja in allen sogenannten Kulturstaaten berufen ist, „das Scham- und Sittlichkeitsgefühl des normal empfindenden Menschen auch gegen leichte Verletzungen zu schützen“, stellte die Perso-

gab sie einfach an, dass sie nur die letzte Konsequenz aus der heutigen Mode gezogen habe. Denn wenn unsere modernen Frauen halb entkleidet gehen, und die Kleidung nur noch zum Sinnenreiz benutzen, so wäre es viel anständiger, wenn sich die Frauen ganz unbekleidet zeigen. Aber dieses Argument wurde nicht anerkannt, vielleicht nur aus dem Grunde, weil man der Ansicht ist, dass nur wenige Menschen einen Körper haben, den sie unbekleidet zeigen können. Die Propagandistin für die neue Frauentracht wurde, wie die „Neue Freie Presse“ berichtet, zu zwei Tagen Haft verurteilt; und es soll Leute geben, die diese Strafe für viel zu niedrig halten. Aristophanes aber hätte unbändig gelacht. F. H.

Ein volles Haar -
eine gute Frisur



pflege mit
Sebald's Haartinktur
FLASCHE 2 UND 4 MARK



nalien fest, nachdem vorher für eine Notbekleidung der Dame gesorgt war, was je nach Alter und Temperament der Gäste Zustimmung und Gegnerschaft fand.

Dabei ergab sich denn zu allgemeiner Überraschung, dass es sich durchaus nicht um eine Kurtisane handelte, sondern um eine 30jährige verheiratete durchaus achtbare Dame. Als Grund für ihr Unbekleidetsein

Ein hygienisches Toilettemittel



DIALON

Von sehr hervorragender desinfizierender Wirkung gegen starken Schweiß. Ein unentbehrlicher Puder bei der Körperpflege, beseitigt übermäßige Transpiration und deren lästige Begleiterscheinungen. Bei der Behandlung von Wundsein jeder Art, Reizzuständen der Haut, Hautjucken und -abschürfungen, Hautröte wird Dialon mit bestem Erfolg angewandt. Bei besonders empfindlicher Haut, Sonnen- und Gletscherbrand übt Dialon eine wohltuende und kühlende Wirkung aus, lindert sofort den Schmerz und beseitigt nach mehrmaligem Abpudern das Übel vollkommen.

Fabrik pharmazeutischer Präparate, Karl Engelhard, Frankfurt a. M.